

Grundschule Heilsbronn

Neue Tischtennis-Platte für den Pausenhof der Grundschule Heilsbronn



Schon seit Schuljahresbeginn im September war die Freude der Schulkinder beim Betreten des Pausenhofes noch größer: Eine neue runde Tischtennisplatte bereichert das Spielangebot. Die besondere Form der wetterfesten Platte ermöglicht die Spielteilnahme von vielen Kindern gleichzeitig. Die massive Ausführung des neuen Spielgerätes brachte hohe Anschaffungskosten mit sich. Die Bürgerstiftung Heilsbronn übernahm die vollen Kosten von 2.500 € für die Platte und das Zubehör. Mitarbeiter des Bauhofes sorgten gemeinsam mit dem Hausmeister für eine fachgerechte und sichere Aufstellung. Eine Delegation der Schulkinder dankte Herrn Michael Gebhard von der Vorstandschaft der Bürgerstiftung für diese großzügige Spende. Die Schulleitung dankt der gemeinnützigen Stiftung herzlich für die enorme Unterstützung. Das neue Spielgerät ist eine große Bereicherung für das Spiel- und Bewegungsangebot auf dem Pausenhof. Auch die Kinder der Mittagsbetreuung und des städtischen Hortes profitieren am Nachmittag sehr von der neuen Anschaffung und nutzen diese beständig.

*Michael Gebhard, Bürgerstiftung Heilsbronn
Martin Roth, Grundschule Heilsbronn*